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         CDU-Stadtratsfraktion 
         Benckiserstraße 26 
         67059 Ludwigshafen 
 
CDU-Stadtratsfraktion, Benckiserstr.26,67059 Ludwigshafen 

 
Frau Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 
Stadt Ludwigshafen 
Rathausplatz 20 
67059 Ludwigshafen 

 
Ludwigshafen, 02. Dezember 2019 

 
Anfrage zur nächsten Sitzung des Stadtrates am 9.12.2019  

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

für die Sitzung des Stadtrates am 9.12.2019  stellen wir folgende Anfrage und bitten um 

mündliche Beantwortung:  

Für die Hochstraße Süd, Teilabschnitt "Pilzhochstraße" hat sich in den letzten Wochen her-
ausgestellt, dass ein Abbruch und Neubau unvermeidlich und die einzigen zielführenden 
Maßnahmen sind.  

In der Öffentlichkeit wird teilweise beklagt, dass die Hochstraße Süd seit ihrer Eröffnung 
1959 unzureichend geprüft und unterhalten worden wäre. Obwohl viele Informationen auf der 
2015 eingerichteten Homepage "www.ludwigshafen-diskutiert" zu finden sind, ist es notwen-
dig, dies noch einmal zu hinterfragen. Auch wenn der Rückblick für die Bewältigung der 
kommenden Aufgaben nicht weiterhilft.  

1. Welche Prüfintervalle wurden in den letzten rund 25 Jahren im Zuge der Hochstraße Süd   



 

vorgenommen?  
2. Wurden gesetzlich vorgegebene Prüfintervalle eingehalten?  

3. Wurden über vorgegebene Prüfintervalle hinaus Prüfungen und Beobachtungen durchge-

führt?  

4. Welche Sanierungen bzw. Erneuerungen wurden seit der Verkehrsfreigabe (1959-1968) 
durchgeführt?  

Wir bitten um Beantwortung der Fragen jeweils getrennt für die Abschnitte der Hochstraße 
Süd:  

 zwischen Bruchwiesenstraße und Heinigstraße (weiße Hochstraße einschl. Pylonbrü-
cke)  

 zwischen Heinigstraße und Walzmühl-Passage (Pilzhochstraße)  

 zwischen Walzmühl-Passage und Rheinbrücke  

Zusätzlich bitten wir um Darstellung des Zeitablaufes zur Sanierungsplanung der Pilzhoch-
straße seit 2014 bis heute. Anfang 2014 wurden erstmals die Sanierungserfordernisse im 
Bauausschuss präsentiert.  

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Dr. Peter Uebel 
Fraktionsvorsitzender CDU 
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